18.06.2024 - 09:11 Uhr

Es ist die nächste Klatsche für die Ampel-Regierung. Für die einst stolze Wirtschaftsmacht Deutschland scheint es derzeit nur eine Richtung zu geben: nach unten!

Das belegen Zahlen des IMD World Competitiveness Center (WCC). Schweizer Wirtschaftswissenschaftler errechnen damit die Rangliste der wettbewerbsfähigsten Volkswirtschaften der Welt. Demnach rutschte Deutschland zwei weitere Plätze nach hinten und rangiert nur noch auf Platz 24. Zuerst berichtete die "Frankfurter Allgemeine Zeitung" (FAZ).

Als die Ampel loslegte, war Deutschland noch auf Platz 15

Insgesamt analysierte das WCC 67 Volkswirtschaften. Deutschland liegt mittlerweile weit hinter den USA (Platz 12), China (Platz 14), Saudi-Arabien (16) und Island (17), aber noch vor Österreich (26), Großbritannien (28) und Frankreich (31).

ABER: 2021 und 2022, als die Ampel-Regierung ihre Arbeit aufnahm, lag Deutschland noch auf Platz 15. Seither ging es neun Plätze bergab. Ein rapider Absturz in nur wenigen Jahren!

LESEN SIE AUCH

ALLE Institute schlagen jetzt Alarm Unsere Wirtschaft vor dem Absturz!

Es sah schon nicht gut aus – doch jetzt sind die Aussichten: DÜSTER!

Fast 100 Millionen Euro Zulagen-Wahnsinn bei der Bundesregierung

Immer mehr Beamte, Angestellte und Arbeiter des Bundes bekommen die Ministerialzulage.

<u>Singapur</u>, die Schweiz, Dänemark und Irland schneiden in der aktuellen Bewertung am besten ab.

Für ihre Rangliste analysierten die Forscher 164 statistische Werte u.a. von der Weltbank, des Internationalen Währungsfonds und Einschätzungen von 6600 Managern aus der ganzen Welt. Bewertet wird dann nach vier Bereichen: Wirtschaftsleistung, Infrastruktur und die Effizienz der Regierung und der Unternehmen.

Kein frischer Wind, die Stimmung in der deutschen Wirtschaft ist schlecht

Deutschland auf dem Niveau von Venezuela

Heftig: In allen vier Bereichen schmiert Deutschland ab. WCC-Chef Arturo Bris in der FAZ: "Deutschland ist schwach darin, auf Veränderungen zu reagieren und sich flexibel anzupassen. In diesem Punkt rangiert das Land auf Platz 64 und somit auf einem ähnlich schlechten Niveau wie Venezuela."

Schuld daran ist auch die Steuer- und Wirtschaftspolitik der Ampel! Die hohen Steuern in Deutschland werden laut WCC als besonders große Last und gravierender Wettbewerbsnachteil wahrgenommen. Auch die Stimmung ist schlecht: "Der typische deutsche Geschäftsführer ist heute viel pessimistischer als noch vor drei Jahren", so Bris in der FAZ.

Und: Nur gut fünf Prozent der befragten Manager bescheinigen der Bundesregierung, kompetent zu arbeiten.

.....

Anmerkung: Ja so ist es, man braucht kein Volkswirt zu sein um diesen Missstand zu spüren. Die Bürger spüren es auch ohne Hochschulabschluss, dass hier in der BRD etwas schief läuft mit der derzeitigen Regierung. Die neusten E- Wahlen haben es ja auch gezeigt. Wir sind in der BRD im Abflug, der derzeit weiter geht!

